

WIR DANKEN HERZLICH

für die Anteilnahme, für all die lieben Worte und Zuwendungen, welche wir beim Abschied von unserer lieben

# Irma Schläppi-Hofmann

erfahren durften.

Wir danken herzlich allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die unsere Mutter durchs Leben und auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Besonders danken wir:

- Herrn Pfarrer Klaus Stoller für die einfühlsamen und trostreichen Abschiedsworte
- der Organistin für das schöne Orgelspiel
- für die liebevolle Pflege im Altersheim Lenk
- für die Blumen, Karten und Geldspenden zuhanden der Spitex, der Pfarrkasse und für späteren Grabschmuck

Lenk, im März 2016

Die Trauerfamilien